



MUERE SERGIO GARCÍA Transformó el sistema penitenciario mexicano

El jurista y politólogo Sergio García Ramírez falleció ayer. El profesor emérito de la Facultad de Derecho de la Máxima Casa de Estudios tomó la decisión de cerrar el emblemático Palacio de Lecumberri en 1976.



CUARTOSCURO

Falleció el jurista Sergio García

NURIT MARTÍNEZ

El jurista y politólogo Sergio García Ramírez falleció ayer, informó la Rectoría de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM).

"La Universidad Nacional Autónoma de México lamenta el fallecimiento del doctor Sergio García Ramírez notable jurista del México contemporáneo, muy distinguido universitario y profesor emérito de la Facultad de Derecho de esta casa de estudios y se une a la pena que embarga a sus familiares y amigos", publicó la institución educativa en su cuenta de X.

Dentro del legado de García Ramírez destaca la transformación del sistema penitenciario en nuestro país, al ser quien cerró el emblemático Palacio de Lecumberri en 1976.

El mismo relató en algún momento en el Instituto de Investigaciones Jurídicas de la UNAM que inició su trayectoria en 1961 como penitenciarista en la entonces Peni-

tenciaria del Distrito Federal, luego sería Director del Centro Penitenciario del Estado de México, Director de la Cárcel Preventiva de la Ciudad de México y Presidente de la Comisión de Reclusorios del Distrito Federal.

"Fue renovador del sistema penitenciario mexicano... y fue ejemplo para las instituciones de su género dentro y fuera de México", señala su semblanza en la Academia Mexicana de Ciencias Penales.

Se desempeñó como Procurador General de la República durante seis años, entre 1982 y 1988. En 1992 la Comisión Permanente del Congreso de la Unión lo eligió magistrado del Tribunal Superior Agrario y en su gestión, de cerca de tres años, se integró el sistema nacional de justicia agraria. También fue miembro de la Junta de Gobierno de la UNAM.

En 1997, la Asamblea General de la Organización de los Estados Americanos lo designó juez de la Corte Interamericana de Derechos Humanos.



ARCHIVO IWÁN MENDEZ/CUARTOSCURO.COM

Sergio García Ramírez, politólogo y jurista

Dentro del legado de Sergio García Ramírez destaca la transformación del sistema penitenciario en nuestro país